EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL RESTITUYÓ EL DERECHO AL ACCESO AL AGUA POTABLE A MÁS DE 2 MIL POBLADORES DEL BARRIO ANA MARÍA DE MANAGUA

NOTA DE PRENSA

Managua, 2 de Febrero de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense hoy el Buen Gobierno de Daniel, para seguir Cambiado Nicaragua, a través de Empresa inauguró hoy el Proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en el barrio Ana María, ubicado en el Distrito

VII de Managua; con el cual se atendieron a más de 2 mil pobladores.

Estos pobladores tenían problemas con el suministro del vital líquido porque poseían redes artesanales. Ahora cuentan con el servicio por más de 20 horas al día.

Las obras consistieron en la instalación de 4 mil 78 metros lineales de tuberías, y 345 conexiones domiciliares.

Los pobladores se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. El Cro. Julio César Rodríguez expresó:" Mejoró bastante el servicio porque teníamos pocas horas de agua solo por la noche, hoy tenemos agua todo el día y es muy fuerte el chorro". Por su parte la Cra. Yadira Orozco Soza manifestó: "La mejoría del agua es excelente, en mi casa tengo agua todo el día, antes el servicio no era, le agradecemos a la Comandante Daniel Ortega y la compañera Rosario Murillo".

El Proyecto de Mejoramiento del Sistema Agua Potable del barrio Ana Maria, forma parte del Programa de Agua Potable para Managua (PAPMA), y tiene una inversión de 659 mil 643 córdobas, financiados con fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional y a través de un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).